



...ARCHIVO

94/65

Santiago. 20 de enero de 1994

Excelentísimo Señor
Aníbal Cavaco Silva
Primer Ministro de la República Portuguesa
LISBOA

Estimado Señor Primer Ministro:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia con relación a la elección del Director General de la FAO, que tuvo lugar el pasado 8 de noviembre en Roma, cargo al cual postulaba en representación de América Latina y el Caribe el distinguido profesional chileno don Rafael Moreno.

Como está en conocimiento de Vuestra Excelencia, las aspiraciones de América Latina y el Caribe de ocupar por primera vez el cargo máximo del Organismo señalado no fructificaron en esta oportunidad, no obstante la capacidad del candidato y el apoyo de los países Iberoamericanos.

Sin perjuicio de lo anterior, me es grato expresar a Vuestra Excelencia y al Gobierno de Portugal, la profunda gratitud y reconocimiento de mi Gobierno por el valioso respaldo de su país en favor de la postulación del señor Rafael Moreno al cargo anteriormente señalado. En particular, agradezco la solidaridad y el compromiso que el Gobierno de Vuestra Excelencia mantuvo desde un comienzo con esta candidatura y que apoyó resueltamente durante todo el proceso electoral.

El decidido respaldo del Gobierno de Vuestra Excelencia en favor de la postulación del señor Moreno compromete nuestro especial aprecio y es una nueva manifestación del excelente nivel de las relaciones de cooperación y amistad que felizmente existen entre nuestros pueblos y Gobiernos.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración y estima personal.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR